

令和 6 年度第 2 回社会教育委員兼公民館運営審議会委員会議録

日 時：令和 7 年 3 月 18 日（火）19 時 00 分～20 時 00 分

場 所：やわらぎ会館 3 階 小会議室 2

出席者：18 名（委員 14 名 + 事務局 4 名）

議長挨拶

教育長挨拶

新委員紹介

案件

1. 令和 6 年度後期の社会教育及び公民館事業の報告について

事務局より報告

議長 事業報告に対して、委員から質問や意見はないか。

議長 王寺町にある合唱団の報告があったが、子どもの合唱団チームに所属していた方が、学校を卒業してからも歌う場所があればという思いから大人の合唱団チームを立ち上げた。当初は活動が続くのか不安な部分もあったが、数名で始まったところから現在では 10 名を超える方が所属している。その中には、王寺町で子育てをしながら活動している方もいる。今後、その子どもたちが音楽活動に参加してくれると凄く良いと思う。こういった活動ができているのも王寺町の支援があるからであり感謝申し上げる。王寺町には、子どもたちが活動できる場所があるので、子育て中の親も活動できる受け皿があるので、委員の皆様には改めて周知にご協力いただきたい。

2. 令和 7 年度社会教育振興計画(案)及び社会教育事業計画(案)について

事務局より説明

議長 計画案に対して、委員から質問や意見はないか。

委員 社会教育振興計画(案)の 2.社会教育行政の施策(4)生涯学習施設の環境整備の記載に関して、トイレの洋式化や多目的トイレの設置について追記してはどうか。

事務局 ご意見のとおり、トイレ改修について記載させていただく。

委員 旧王寺小学校の跡地について記載することはないのか。

事務局 現時点で跡地利用が決まっておらず、本計画には記載していない。校舎の解体後、文化財の発掘調査を行う予定をしている。その後の活用については、わかり次第報告する。

3. その他

事務局より国民スポーツ大会についての説明

委員 公開競技について詳細をお聞かせいただきたい。

事務局 8種目の公開競技のうち、王寺町ではパワーリフティングの開催にむけて前向きに進めていく。

議長 王寺町では新しい職員が社会教育主事の資格をとるための講座を積極的に受講しており、奈良県からもお褒めの言葉をいただいている。地域での社会教育活動に寄与することを期待している。

議長 来年度も様々な研究大会が予定されている。王寺町にとって参考になることも多いので、可能な限り参加していただきたい。

副議長挨拶

以上